

nous heureux de constater que cette encyclopédie du progrès est appréciée à son mérite par la profession médicale.

Dans cette quatrième série on a inséré à la suite de la table des matières de chaque volume l'index général de tout l'ouvrage. Quant au reste, cette série ne laisse absolument rien à désirer sur les séries précédentes.

CHRONIQUE ET NOUVELLES SCIENTIFIQUES.

Ecole de médecine et de chirurgie de Montréal, Faculté de médecine de l'Université Laval à Montréal.—Les cours de la Faculté ont été ouverts le 5 octobre, dans le grand amphithéâtre de l'Hôtel-Dieu. Le discours officiel d'ouverture a été prononcé par M. le Dr D'Orsonnens. Ont aussi pris la parole, M. le Dr Durocher, président de l'Ecole, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal, et M. l'abbé Proulx, vice-recteur de l'Université Laval à Montréal. Le nombre des élèves inscrits à la Faculté atteint presque le chiffre de 300. Les cours de 1^{re} et de 2^e années se donnent au No. 45 place Jacques-Cartier, local autrefois occupé par la Faculté Laval, et ceux de 3^e et de 4^e années à l'Ecole de médecine, Avenue des Pins.

Le choléra et l'hygiène publique.—L'épidémie du choléra, qui a fait plus de 10,000 victimes dans l'Hedjax, est en progression ascendante dans le village d'Alep. Sa propagation se fait principalement du côté du nord et de l'est et s'étend plus difficilement vers le littoral méditerranéen. Des cas sont signalés à Alexandretta et plusieurs petits ports du golfe.

A la Mecque, les mesures d'hygiène ont beaucoup laissé à désirer; dans un grand bassin servant à alimenter d'eau les pèlerins, plus d'un millier d'individus y prenaient leurs bains.

Le suicide à Berlin.—Le ministre de la justice de Prusse vient d'inviter les différents directeurs des hôpitaux de Berlin à lui transmettre leurs appréciations sur les causes des suicides dont le nombre va en augmentant d'une façon effrayante dans la capitale. Du 1^{er} juillet au 15, il y en a eu, à Berlin, 147. La plupart des chefs de service dans les cliniques attribuent ces suicides à l'abus croissant du schnaps ou eau-de-vie de pomme de terre, que les Berlinoises ont pris l'habitude, depuis peu, de boire avec la bière.—*Le Temps.*

Une famille de suicidés par pendaison.—Toute une famille adoptant le même genre de suicide, la pendaison, voilà un fait